



Najle Majluf director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública

# "Hoy podemos regionalizar la educación en Tarapacá"

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique realizó inauguración del Año Escolar junto a sus comunidades educativas, autoridades e instituciones clave del territorio.

Una masiva asistencia tuvo la ceremonia de inicio del Año Escolar 2024, organizada por el SLEP Iquique en su primer período como sostenedor, luego de asumir el pasado 1 de enero la administración de 28 establecimientos y 12 jardines infantiles de las comunas de Iquique y Alto Hospicio, quedando bajo su administración más de 23 mil matrículas de estudiantes.

La jornada estuvo liderada por el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf y contó con la asistencia e intervención del Gobernador Regional, José Miguel Carvajal, parlamentarios, autoridades, equipos directivos de los establecimientos y jardines infantiles públicos, estudiantes, centros de padres

y apoderados e instituciones clave del territorio.

Durante la actividad se realizó la entrega de los primeros de 23.375 kits de mochilas y útiles escolares a estudiantes del Colegio Manuel Castro Ramos, Liceo Politécnico José Gutiérrez de La Fuente, Colegio Eduardo Llanos y el jardín infantil Mi Pequeño Mundo. Estos kits consideran ayudas diferenciadas de acuerdo al ciclo que se encuentran cursando: niveles preescolares como sala de cuna, nivel medio menor y mayor, de educación básica y educación media, los que continuarán siendo entregados durante abril.

"Hoy, con este nuevo Sistema Local de Educación Pública, podemos regionalizar la educación en Tarapacá. Y



eso, es algo que nos tiene muy entusiastas, porque creemos que la vinculación de los colegios a los temas productivos de Tarapacá puede ser sumamente significativa para la formación educacional de todos los alumnos de cada uno de los establecimientos. Podemos acercarnos a realizar colaboraciones concretas con recursos regionales, como

mejorar la infraestructura educacional, potenciar la entrega de útiles escolares o efectuar programas que aborden la convivencia escolar, especialmente, si se trata de programas preventivos en materia de violencia escolar", señaló el Gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal.

La seremi de Educación (s) Gladys Pérez indicó: "Vamos

a seguir liderando este trabajo en conjunto que tenemos con el SLEP Iquique y con otros sostenedores en el marco de las estrategias del Plan de Fortalecimiento a la Matrícula para aumento de cupos en los distintos niveles educativos, para que ningún niño, niña y adolescente quede fuera de las aulas, porque todas y todos los estudiantes tienen derecho a recibir educación que permita el desarrollo de sus capacidades y habilidades". Por su parte el director ejecutivo Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, Najle Majluf comentó, "Estamos muy contentos y agradecidos por todas las alianzas estratégicas que hemos establecido con el sector público y privado,

ya que de todos los actores locales no hubo ninguno que se excluyera de la instalación de nuestro servicio educativo como nuevo sostenedor. Cuando se ven las fuerzas mancomunadas con un solo norte es porque estamos haciendo bien el trabajo en la búsqueda de soluciones para elevar los estándares educativos en los establecimientos y jardines infantiles de nuestro territorio y así brindar mejores oportunidades a nuestros estudiantes".

La actividad finalizó con la gran presentación de la Big Band de estudiantes, dirigida por el maestro Francisco Villarroel, quienes mostraron todo el talento escolar con la interpretación de 3 piezas musicales.